
西岡夫人からメールを

　　　　戴きましたので、その一部を紹介します。

 

生前主人は折に触れ、

『ビクターで過ごした時間は、

           良くも悪くも兎に角全てが自分の宝だ』

と話しておりました。

杉の会で、もしついでのお時間がございましたら、

お世話になりましたお礼と感謝を

             お伝え頂けましたら幸いです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　西岡笙子


